

Weihnachten 2021



„Das wahre Licht, das jeden Menschen erleuchtet, kam in die Welt.“ (Joh. 1,9)

Liebe Mitglieder unserer CKD-Konferenzen im Stadtdekanat Freiburg!

In diesem Advent setzt uns die Coronasituation erneut ins Dunkel durch Kontaktbeschränkungen und der daraus folgenden drohenden Einsamkeit. Es kann keine Begegnung mehr bei Seniorentreffen stattfinden und Besuche sind schwierig. Das kann entmutigen.

Wir stehen in den Wochen des Advents, der Vorbereitung auf Weihnachten. Jeden Sonntag zünden wir eine weitere Kerze am Adventskranz an, wodurch das Licht sich immer mehr ausbreitet bis hin zum lichtglänzenden Christbaum an Weihnachten.

„Das wahre Licht, das jeden Menschen erleuchtet, kam in die Welt.“ (Joh. 1,9).

Neben dem wärmenden Licht der Kerze ist auf dem Bild in einer Nusschale die Krippe dargestellt mit dem wegweisenden Stern. Gott wird in aller Einfachheit und Kargheit Mensch für uns. ER selbst kennt Dunkelheit und Einsamkeit. ER will Licht sein in alles Dunkel hinein. Von SEINEM Licht dürfen wir uns wärmen lassen, um selbst Licht für andere sein zu können.

Von Herzen wünsche ich Ihnen und Ihren Angehörigen zum Weihnachtsfest viel Licht und Wärme vom Mensch gewordenen Gottessohn in der Krippe.

Für das kommende Jahr 2022 Gottes reichen Segen und Schutz!

Ihre



Geistl. Begleiterin der Caritas-Konferenzen
im Stadtdekanat Freiburg e.V.